
331-C地区ガバナースローガン
「誇りを持って革新、行動　

　　　して結果を出す!!」
キーワード -英智-

2015～2016年度
国際テーマのハイライト：
命の尊厳と和
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ガバナー基本方針

● ライオンズマンとしての矜持を今一度。
● その上で、革新するライオンズを目指す。
● 行動なくして道は拓けない。
● その結果の検証が重要。

矜持 プライド Ｐ
革新 イノベーション Ｉ
行動 アクション Ａ
結果 リザルト Ｒ

PIAR計画

1	 	山田	實紘第1国際会長が提唱した会員倍増計画により、331-C地区も会員増強は急務と
なり、そのために地区会員と協力してあらゆる方針で臨む。

2	 	家族会員のメンバーが主体となってタオルボランティアを継承し、合わせて独居老人の傾
聴ボランティアの奉仕活動を実施する。

3	 10月8日世界ライオンズ奉仕デーに家族会員と共にアクティビティを実施する。	 	
	 それぞれの地域で会員と家族会員とで奉仕活動をする。

4	 LCIFへの感心を高め、331－C地区53全クラブに拠出をお願いする。

5	 	今期は、リジョンチェアパーソンを置かないことから、ゾーンチェアパーソンが重用され、
きめ細やかに具体的にクラブとのパイプを取ってもらい結果を出していく。

6	 331-C全クラブに青年アカデミー会員を形成し、又、ITを駆使してウェブでの連携を図る。

2015年～2016年 ガバナー基本方針



3LIONS CLUBS INTERNATIONAL DISTRICT 331-C 2015-2016 JAPAN

地区ガバナースローガン・シンボルマーク

■ 	34年ぶりに日本から山田	實紘国際会長が誕生することで、日本のライオンズも未来に向けて新たな挑戦をして
いく事となりました。

■ 	それは、とりもなおさず原理原則のままであったり、既成概念に囚われていては、次なる世代へ引き継ぐ前に消
滅することになります。

■ 	我々ラインズクラブは98年の歴史に培かわれ、今100周年を迎えようとしています。「ウィサーブ」の理念をベース
として新しい時代に即応した改革の必要性が迫っています。

■ 	もちろん、日本のライオンズの歴史の重みを否定することなく、その歴史の知識を糧として知恵を働かせ未来への
挑戦をしていかなければなりません。

■ 	そのためにも、我々が所属する331-C地区の1,900余名の会員も私の基本方針に添って行動していただけるもの
と確信しております。

■ 	この行動こそが、若い世代に影響を及ぼし、継承していく足がかりを作るわけで「やって見せなければ、人は動
きません」を肝に銘じ実践して行きます。

■ 	そして、その結果を検証することで、実りあるものに育ってくれたと、行動した事自体への喜びに繋がると思います。

■ 	331-C地区の会員は、誰でもそれができます。それぞれ自分自身が好きなライオンズライフをつくることができるし、
そのための材料は国際協会に豊富にあります。

■ 	ライオンズを革新するのは国際協会でも日本ライオンズ、複合、キャビネットではありません。ひとりひとりがそれぞ
れ自分にふさわしい自分でやれる範囲の「手のひらから生み出すことのできるライオンズ」をつくればいいのです。

■ 	皆さんの英智でこの地区から「日本力
4 4 4

」を発信しようではありませんか！！

2015年～2016年 小樽キャビネット シンボルマーク

シマフクロウ

　フクロウはギリシャ神話において知恵の象徴であり、
北海道の固有種シマフクロウがアイヌ神話で守護神と
して崇められている。
　「知性」を表すと共に、「人々を守る」という意味を込
め、北海道開拓の玄関口である小樽運河、アテネの神
木である平和の象徴オリーブを背景にしたものである。

Governor slogan
ガバナースローガン

2015 年～2016 年小樽キャビネット

誇りを持って革新、行動して結果を出す！！
キーワード - 英 智 -
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ガバナー就任挨拶

331-C地区　地区ガバナー
L 佐々木　忠康

（小樽LC）

　先般挙行されました第61回地区年次大会で、ガバナーエレクトに就任、そしてハワイにて地区ガバ
ナーとしてスタートいたしました。
　地区年次大会では多くのメンバーから温かいご支援をいただき心より感謝申し上げます。
　ただ、これからが本番です。キャビネット役員と共に私の基本方針に沿って行動して参りたいと考
えております。
　34年ぶりに日本から誕生した山田實紘国際会長が提唱した会員倍増計画により、我が地区も会員
増強は急務となり、会員と協力してあらゆる方針を立て臨む所存でおります。
　又、松浦則雄前ガバナーが行なったタオルボランティアが、沢山の施設から感謝されたのを受け
本年度も継承いたします。合わせて高齢者との触れ合いの機会を検討いたし、10月8日の世界ライオ
ンズ奉仕デーに当てはま
るべく、それぞれの地域
で会員と家族会員と「傾
聴ボランティア」の奉仕
活動を実践したいと考
え、社会福祉に詳しいメ
ンバーと具体的な方案を
早急に打ち出し会員に知
らしめ活動の一助とした
いと思っております。
　そしてLCIFへの関心
を高め、53全クラブに拠
出をお願いいたすと同時

地区ガバナー就任ごあいさつ
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に、MJFへの資金奉仕依頼も合わせて行なっていきたいと考えております。
　今年度は、リジョンチェアパーソンを置かないことから、ゾーンチェアパーソンが重用され、きめ細
やかに、そして具体的にクラブとの連携を取っていただき結果を出したいと思っています。
　青年アカデミー会員を53クラブ全クラブに最低一人以上の会員をお願いし、又、ITを駆使してウェ
ブでの連携強化も図って参る所存でおります。
　何かを形成するために331-C地区は、約2,000名の会員の協力、支援無くして現実のものになりま
せん。キャビネット役員に課せられた使命は、地区会員の総意と国際協会の有り様と如何に整合性
を持たせるかにあります。
　そのために与えられた役職
と任期を一所懸命勉める覚悟
でおります。
　地区会員の皆様のご指導、
ご鞭撻を切にお願い申し上げ
地区ガバナー就任のご挨拶と
いたします。
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ハワイでガバナーに ～ハワイホノルルにて～

ライオンズクラブ国際協会331－Ｃ地区
地区ガバナー　Ｌ 佐々木　忠康

　ハワイ国際大会には331－C地区から例年にないほど、43名の参加もあって大盛況。

　1日目（23日） 佐々木ガバナーエレクト夫妻が先立ってDGEだけの開会式及びDGEセミナーへ参
加。世界から集まった775名のガバナーエレクトは順番に山田次期国際会長夫妻との写真撮影。

　2日目（24日） AM9：15から15,000人収容のコンベンションセンターにて開会式が行われ、
AM10：30から早速セミナー会場のホテルでクラス別けされてセミナールームへ。我 日々本のガバナー

エレクトは同じ部屋で日本の講師によって、休憩をはさんでPM5：15まで、ガバナーの役割についてワー

クショップ。その間、婦人は同伴者セッションでの講演を聴く。

　3日目（25日） もAM8：30からPM5：15まで休憩、昼休みをはさんでゼネラルセッションとセミナー
ワークショップを行い、ガバナーとしてのスキルアップをつける。

　4日目（26日） AM8：30からPM2：15までセミナーワークショップ。最後のセミナーは外国人を交
えて通訳をつけて行われ、ガバナーとしての取組みについて話し合いをした。

　これで3日間のセミナーが終了。やっと修了書とガバナーバッチを頂く。その後、再度コンベンショ

ンセンターでDGEの閉会式となり、PM7：30から山田次期国際会長も出席して祝賀晩餐会。

　5日目（27日） いよいよインターナショナルパレードAM8：30に日本チームが公園に集合で初めて
331－C地区後発組メンバーと会う。日本は3番目の出発で山田次期国際会長の太鼓打ち鳴らしの先

導で、総勢約4,000人のパレードが出発する。

　ハワイメイン通りのカウカウワ通りを、多くの見物客、日本の観光客の声援を受けて行進直射日光

に全員大汗をかく。

　6日目（28日） AM9：30にコンベンションセンター大会場にて総会及び大会開会式。
　プレストン国際会長の講演を聞き、続いて210ヶ国の国旗入場、パレード結果発表が行われ、日

本チームも3位に入る。その夜は北海道ナイトが行われ、A・B・Cのガバナー、ガバナーエレクト、メ

ンバー夫人と会員で総勢約220名の宴会となり、佐々木ガバナーエレクトが次期複合議長として紹介

された。

　7日目（29日） はAM6：30からホテルで日本の朝食会。その後、コンベンションセンターで代議員
登録を済ませ、舞台では第二副会長及び国際理事の指名。北海道の安井国際理事候補が登場、声
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援を送る。

　8日目（30日） いよいよ佐々木ガバナーエレクトがガバナーになる瞬間。その前にAM7：30からの
代議員による投票を済ませAM9：30、大会最終総会及び閉会式が開始される。

　2015～2016山田国際会長が選出され、15,000人は入る満席の会場に陣取る約4,500人の日本メ

ンバーの割れんばかりのエールがしばらく続き日本の国旗が埋め尽くす。会長就任宣誓式、国連旗

贈呈式、山田国際会長による就任挨拶は大スクリーンを通して世界のメンバーに感動を与えるものと

なった。

　さあ、いよいよ佐々木ガバナーエレクト夫妻の胸につけるエレクトリボンを松浦ガバナー夫妻が取

る瞬間を迎える。山田国際会長の号令のもと取り外し、佐々木ガバナーが誕生した。

　ちょうど、日本は7月1日のAM6：00頃である。例年にない多くの331－Cメンバーの祝福を受け佐々

木ガバナーの喜びとこれからの決意を目の当たりにして、ハワイの素晴らしい国際大会で小樽キャビ

ネットがスタートしたことを実感することとなった。

From U.S.A.
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役員就任ごあいさつ

名誉顧問会議長
就任あいさつ
331-C地区名誉顧問会議長

L 松浦　則雄
（函館北斗LC）

　今期小樽キャビネットで名誉顧問会議長を拝命
する事になりました。ついさっきガバナーを卒業し
た途端に、順番でこの役目を務める事になります
ので前職の経験を生かして精いっぱい働く覚悟で
す。宜しくお願いいたします。
　今期、佐々木ガバナーは331-C地区のトップと
して、複合議長を兼務しながらの大変ハードスケ
ジュールの中、キャビネット運営に携わる事になり
ます。年間の様々な事業執行が進捗できるように
自らがサポートする事は勿論のこと、キャビネット
役員構成員一丸となった「総力戦」で、能動的なア
クションを起こす事を不肖私からもお願い申し上げ
ます。
　「誇りを持って革新、行動して結果を出す」が次
期ガバナースローガンです。奇しくも小生の座右の
銘も「動ずれば結果あり」です。革新するために一
助となる事を肝に銘じながら、就任のあいさつとし
ます。1年間宜しくお願い申し上げます。

第一副地区ガバナー
就任の挨拶

L 本所　光男
（室蘭東LC）

　歴史とロマンの町函館市でおこなわれました。
　第61回年次大会代議員総会に於いて寛容なる
メンバーにより第一副地区ガバナーに拝命を致しま
した。
　第3リジョン室蘭東ライオンズクラブ所属	L本所
光男です。
　浅学菲才ではありますが『不撓不屈』で勤めて

まいります。
　ガバナーチームとして佐々木ガバナーの指導を頂
きC地区の益々の活性化の為、全身全霊で勤めて
行動致す覚悟です。
　様 な々テーマが山積しておりますが皆様も共にラ
イオニズム高揚の為	ご支援賜わります様、宜しく
お願い申し上げます。
　佐々木ガバナーは誠に『人品骨柄』の人であり
ます。
　小樽キャビネット行政が素晴らしい業績の下に
運営されます事御祈念申し上げます。
　結びに各位クラブの御隆盛と皆様の益々のご
多幸と御健勝を御祈念申し上げ就任の挨拶と致
します。

長期計画リサーチ委員長

L 髙橋　和雄
（苫小牧LC）

　小樽CAB佐々木ガバナーによる、スローガン「誇
りを持って革新、行動して結果を出す」キーワード	
－英智－が示され、本年度のスタートが切られました。
　当委員会の目的は、地区会則第7条3項（2）、単
年度で解決しない問題を長期的展望にたって、調
査・研究・審議して、地区ガバナーの諮問に答申する
他、建議するため常設する。と記載されております。
　最近、ALERTという言葉を強く意識せざるを得
ない出来事が各地で起きています。一瞬一瞬で移
り変わっていく過現未の中で、ライオニズムの本質
を見失わず、社会の危機に対して、迅速な判断と
対応をしなければなりません。
　その為に危機管理の意識をしっかりと持ち「組
織の見直し、財務体質の健全化、年次大会のあり
方」等々判断を誤らないよう、情報と行動をコント
ロールする必要もあります。これからの1年間名誉
顧問会の英知を結集、少しでもお役に立つ事が出
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来れば幸いです。何卒この一年、宜しくお願い申し
上げます。　

就任挨拶

キャビネット幹事

L 増田　通彦
（小樽LC）

　五月の年次大会で函館キャビネットの心温まる
「エレクト入場セレモニー」で紹介を頂き、改めて幹
事の重責を強く感じましたが、この時も我が「小樽
ライオンズクラブ」全会員のご支援をいただき深く
感謝申し上げ、また心強く思っております。
　前々からキャビネット幹事は、忙しくて大変だと
聞いておりましたが、まったくその通りのようでござ
います。ただ無能な私は優秀なメンバー､ スタッフ
に恵まれ、他力本願で一年間無事にと思っており
ます。隠れ蓑的に“急いでやる仕事に良い出来は期
待できない”などと言って、マイペースで必死に大役
を努めさせて頂きます。
　佐々木ガバナースローガン「誇りを持って革新、
行動して結果を出す」の通り、少々保守的な私です
が「消極的に何でも前年度と同じ」ではなく、確固
とした信念を持って度胸を決め良いと思う事に邁
進する覚悟でございます。
　53クラブの皆様、どうかご支援ご協力宜しくお
願い致します。

キャビネット会計

L 作尢部　洋司
（小樽LC）

　今期設立58年を迎え、クラブとして4人目の地区
ガバナーL佐々木忠康を輩出する小樽ライオンズク
ラブがキーとなる、キャビネット会計を引き受ける

事になりましたL作尢部洋司です。昨年より依頼さ
れ自分には過ぎた大役に辞退しておりましたが、頼
まれると断れない性格を見破られ引き受けた次第
でこれから一年間任期を無事勤められるか不安を
感じているのが今の心境です。しかし役職を受け
た以上は微力で御座いますが職責を全うする覚悟
でございます。
　3月に準備事務局を開設して準備を進めてまいり
ました。幸運にも事務局員が・以前にライオンズク
ラブ事務局とキャビネット事務局を経験した二人に
恵まれました。ですが二人共何分にも空白の時間
がありますので宜しくお引き立ての程お願い致しま
す。L佐々木忠康地区ガバナーのスローガン＝誇り
を持って革新、行動して結果を出す＝キーワード＝
英智＝です。皆さんの英智でこの地区から「日本
力」を発信する為にメンバー皆様の為に事務局員
共々頑張りますのでご支援の程宜しくお願いいたし
ます。

地区GMT
就任のあいさつ

GMT地区コーディネーター

L 坂本　誠一
（余市LC）

　1期3年任期が終了し2期3年の2年目が始動しま
した地区GMT構想。今年度は、山田實紘国際会
長が提唱しました“My	Family	My	Club”（家族で
会員倍増を）計画の最終年度になります。倍増計画
の前期最終達成率はC地区で16％未満に止まって
おります。
　又、今年度はリジョンチェアパーソンを置かない
事となり、直接各クラブとのコンタクトを取ることに
なりました。今後、各クラブの会長様に直接お願い
することが多くなりますが、どうぞよろしくお願いい
たします。
　さらに、今年から新たに女性会員・家族会員コー
ディネーター（FWT）が新設されることになりまし
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た。地区GLT、地区FWTコーディネーターと共に、
いままで培った経験を生かし「会員増強・維持」に
全力投球で邁進致しますので、会員各位のご指導
ご鞭撻をよろしくお願い致しまして就任の挨拶と致
します。

GLT地区
コーディネーターとして

GLT地区コーディネーター

L 藤井　幹久
（室蘭東LC）

　今年度は強力な助人を推薦戴きました。昨年大
活躍をされた元キャビネット幹事L後藤	彰を副コー
ディネーターとして推挙戴き大変有難く心強く思っ
ております。
　GLTの成果は数値に表せないもどかしさはあり
ますが、確実にC地区内に浸透しつつ有り、GLT
のメンバーであるゾーンチャーパーソンの意識も変
わってきているのではないかと感じております。
　特に昨年は会長会議を3地区で行われTチャート
を実践することが出来ました。
　CEP（クラブ向上プロセス）の初期段階であるT
チャートを実践して戴きクラブの中で「より良いク
ラブにするにはどの様にすれば良いか？」ディスカッ
ションを深めその意見がGLT研修会で共有し更に
フィードバック出来れば良いなあと考えております。
L後藤副コーディネーターと二人三脚で皆様のご協
力を戴きながら歩んで参りたいと思いますので宜し
くお願い申しあげます。

就任挨拶

FWT地区コーディネーター

L 坂口　亜子
（倶知安LC）

　この度、331-C地区FWT（Family	Women	Team	

の略称、呼称は「家族会員及び女性チーム」）コー
ディネーターという大役を拝命いたしました。
　FWTは2014年10月の国際理事会にてパイロッ
ト・プログラムとして承認された、GMT及びGLTと
同様の組織構造を持つ、家族･女性会員増強とリー
ダーシップ育成を目的とする新制度です。女性と
家族は会員増強の大きな可能性を秘めていること、
地域社会を構成する重要な役割を担っていること
から、私たちライオンズにとってもますます欠かせ
ない人的資源であることは間違いありません。
　我が331-C地区の女性会員数の割合は16.6％
（2015年4月末時点）であり、国内では下位に甘ん
じていますが、逆に、これからの伸び代が大きい
と捉えて、この重責に臨む所存でおります。一人で
も多くの女性や家族が自然体でライオンズの一員と
して社会奉仕活動に参加できるよう、努めてまいり
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

就任挨拶

第1R第1Z
ゾーン・チェアパーソン
L 紺谷　ひろ美
（江差LC）

　この度、地区ガバナーL佐々木忠康のもと第1R
第1Zゾーンチェアパーソンの大役を拝命され、身に
余る光栄と同時に、その重責に身の引き締まる思い
でございます。
　地区ガバナーのスローガンであります《誇りを
持って革新、行動して結果を出す！！》に基づき、
2013年度	ZC	2014年度	RCであらゆるところで勉
強させていただいた経験をいかしながら出会いを
大切にし、地区ガバナーL佐々木忠康のお役に立
てるように大変微力ではございますが、第1R第1Z　
各クラブ会長を初めとする会員皆様のご協力をい
ただきながら、一年間努力してまいりますので、よ
ろしくお願い致します。

役員就任ごあいさつ
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役員就任挨拶

第2R第1Z
ゾーン・チェアパーソン

L 中村　直喜
（岩内LC）

　このたび小樽キャビネット、L佐々木ガバナーの
もとで第2R第1Zゾーンチェアパーソンをお引き受
け致しました岩内LC所属、L中村直喜です。
　当ゾーンは、小樽LC、小樽グリーンLC、余市
LC、岩内LC、寿都LC、黒松内LCの6クラブが所
属しており、各クラブがそれぞれ素晴らしい活動を
おこなっております。
　今年度のガバナースローガンは＜誇りを持って革
新、行動して結果をだす！！＞　キーワード　－英
智－です。このガバナースローガンを心に刻み、ガ
バナー基本方針を各クラブの皆様にお伝えし、ご
協力を仰ぎ、ウィサーブの輪を広げていきたいと思
います。そのためには、各クラブの皆様のご要望、
ご意見をしっかりとお聞きし、キャビネットとのパイ
プ役に徹する所存です。
　私は、岩内LCに入会した今年で10年です。まだ
まだ未熟者でございます。
　これからの一年間、各クラブ会員の皆様のご指
導、ご鞭撻よろしくお願い致します。

第2R第2Z
ゾーン・チェアパーソン

L 舘野　孝
（ニセコLC）

＜生まれ＞
　関東平野のど真ん中、茨城県石下町（現在は常
総市）で生まれた寅年です。高卒後、東京に出て
働き始め､途中名古屋転勤で5年ほど､その後東京。
＜趣味＞
　ゴルフ、山登り、囲碁、将棋、麻雀、ペタンク、

野球（倶知安早朝ソフトで捕手）。毎年羊蹄山に登
りニセコマラソン10キロに参加する体力をつけるよ
うにしています。
＜ニセコ移住＞
　29年間勤めた通信会社を退職。暇があったので
カナダ横断ドライブ旅行。途中、急に北海道に住
みたくなり､ 若い頃ニセコにスキーに来た関係でニ
セコ移住を決め2000年4月に移住し現在に至って
おります。
＜ライオン歴＞
　2007年2月に ｢ライオンズに入らないか｣との西
武Pホテルに勤めていた幹事から誘いがあり ｢西武
ライオンズファンクラブ｣と思い入会。その翌年に幹
事になり、2011年に会長。そしてこの度ZCになっ
てしまいました。経緯はともかく、一生懸命やらせ
て頂きます。皆様よろしくお願い致します。

第3R第1Z
ゾーン・チェアパーソン

L 永井　正雄
（室蘭北斗LC）

　この度、小樽キャビネットの下、第三R第一Zのゾー
ンチェアパーソンを引き受けることになりました室蘭
北斗ライオンズクラブのL永井正雄です、まもなく百
周年を迎える輝かしい歴史あるライオンズクラブの
一員として、又、キャビネット役員として責任の重さ
に身の引き締まる思いをしております。L佐々木忠康
ガバナーの基本方針を地区内各クラブの皆様と共
有しご理解を頂き、地域社会に対する奉仕活動こ
そが我々奉仕団体の主たる目的である以上、充実
したアクトを行う事こそがクラブの使命であると考
え、各クラブ会員の皆様と一年間心を一つにして
頑張りたいと思います。
　各クラブの暖かいご理解とご協力をお願い申し
上げ、今季一年間よろしくお願い致します。
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役員就任挨拶

第3R第2Z
ゾーンチェアパーソン

L 高槁　伸介
（室蘭東LC）

　今期、小樽キャビネットL佐々木　忠康ガバナー
のもと、第3R第2Zのゾーンチェアパーソンを拝命
致しました室蘭東LC所属のL高槁伸介と申します。
　ライオン歴は10年目を迎えますが、諸先輩が多
い中責任の重大さに痛感しているところです。
　今期佐々木ガバナースローガン《誇りを持って革
新、行動して結果を出す！！》を念頭に、第3R第
2Zの各クラブとの意見交換や交流などを深め、キャ
ビネットとの架け橋になるよう一生懸命行動し多く
の人との出会いを大切にし1年間頑張って参ります。
　LCも間もなく100周年と、大きな転換期になるこ
とと感じております。
　「ウィサーブ」の心を忘れることなくガバナーの
基本方針に基づき行動して参ります。
　所属クラブの皆様のご支援とご協力宜しくお願
い申し上げます。

第4R第1Z
ゾーン・チェアパーソン

L 生田　豊
（函館海峡LC）

　このたび、第4R第1Zのゾーンチェアパーソンに
任命いただきました、函館海峡LC所属の生田豊で
ございます。
　L佐々木ガバナーの下、第4R第1Zの6クラブが円
滑に活動し易い環境創りに寄与したいと思います
ので、1年間よろしく御願い致します。
　私が、所属クラブに入会したのは16年前で現在
に至るまで様 な々問題を抱えての紆余曲折がありま
した、当然他クラブも同じ悩みがあると思います。

　「人間万事塞翁が馬」幸福や不幸は誰にも予想
できません、一喜一憂することなく物事を冷静に判
断して路を拓いて行くことが大切と思います。
　331－C地区はライオンズにとって厳しい環境で
す、まず各クラブが連帯して立ち向かっていくこと
が大切です。
　「ウイサーブ」の名の下に反省と改めがなければ
ライオンズとしての誇りと使命が薄れてしまいます、
私もキャビネットの一員である以上にクラブのみん
なと同じ目線に立ち十分に出来るだけのことを確実
にやっていこうと思います。
　短い期間ですが、素晴らしい多くの仲間との出
会いを大切にしてかけがえのない思い出を創ってい
ければと思って頑張らせていただきます。

第4R第2Z
ゾーン・チェアパーソン

L 末永　玲子
（函館グリーンLC）

　この度第4R第2Rゾーン・チェアパーソンを拝命
し、大変緊張しております。
　未熟ではありますがみなさまの協力のもと誠意を
もって何とか乗り切りたいと考えています。
　人と人とのつながりは　活力を生みます。
　人と人とのつながりは　ライオンズクラブを強く
します。
　人と人とのつながりは　人生を豊にします。
　人と人とのつながりは　世界を結びます。
　人と人とのつながりは　世界を平和にします。
　人と人とのつながりを大切にして、キャビネットと
クラブの皆様の橋渡しとしてお役にたてたらうれし
いです。ゾーン委員共々一年間よろしくお願い致し
ます。

役員就任ごあいさつ
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就任挨拶

第5R第1Z
ゾーンチェアパーソン

L 梅庭　和敏
（静内LC）

　この度、331C地区第5R第1ZのZCとして、1年間
お付き合いいただくことになりました静内ライオンズ
クラブ所属L梅庭和敏と申します。平成10年（1998
年）2月に入会以来、17年になりますが、ライオンズ
クラブ会員としては、仲間のクラブ会員との有意義
で楽しい活動と先輩ライオンの導きでなんとかここ
まで来られたものの、解らないことばかりのこの私
が、今回、地区ガバナー佐々木忠康ライオンをトッ
プとした小樽キャビネットの構成員として、このよう
な大役を仰せつかることになり、ただ、ただ、責任
の重さを痛感しております。
　特に、今年度は、RCを置かないこと、GLTコー
ディネーターを兼務することなど、大変さの状況が
明らかになればなるほど、もうやるしかないと覚悟
するしかありません。
　実際、引き継ぎ研修会で、この役職が、所属ク
ラブに一番近いキャビネット構成員であり、クラブ
とキャビネットを繋ぐ重要な役職である認識を新た
にし、さらに身の引き締まる思いでございます。担
当するクラブの皆さんと一緒になって、仲良く、悔
いない1年間を過ごしたいと思うところです。どうか、
よろしくご指導ご鞭撻いただきますようお願いいた
します。

第5R第2Z
ゾーン・チェアパーソン

L 三倉　盛一
（安平LC）

　この度第5R第2ゾーン・チェアパーソンの役を拝
命致しました安平ライオンズクラブ三倉盛一です。

当会会員の推薦と承認を得て今年一年重責を担う
事になり責任の重さを痛感している所です。私はラ
イオンズ歴も長くなく、未熟者の為にキャビネット
そして第五リジョン第2ゾーンの皆様に迷惑をかけ
ないようにキャビネットの大先輩の指導を仰ぎなが
ら、佐々木ガバナー及びキャビネットの考えを第5R
第2ゾーンへの橋渡し役として、そして第5R第2ゾー
ンの考えをキャビネットに伝えながら331－C地区の
仲間と共に向上心を持って和を繋ぎながら少しでも
多くお役に立てる様一年間、精一杯努力する所存
です、今後与えられた職責を全うすべく皆様のご指
導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

地区大会国際大会
国際関係委員会委員長

L 関口　正雄
（小樽グリーンLC）

　地区大会、国際大会、国際関係委員会委員長に
就任することになりました。331－C地区の各クラブ
の皆様には、今後、様々なお願いをし、また、御
迷惑をお掛けすることもあるとは存じますが、1年
間御協力宜しくお願い申し上げます。皆様の御協力
を得て、微力ではありますが、佐々木忠康ガバナー
を精一杯支えていく決意です。また、小樽市で開
催される地区大会については、ホストクラブである
第2リジョンの12クラブにはご協力をお願いするとと
もに、各クラブの皆様を歓迎申し上げたいと思って
おります。第2リジョンのある後志地域は、羊蹄山、
ニセコ連山、日本海といった多くの自然に恵まれて
います。後志地域にある文化の薫り、食等を楽しん
で頂ければと思っております。更に、国際大会につ
いては、来年は福岡で開催されます。国際会長は
山田實紘Lです。日本で開催される国際大会です
ので、是非多数のライオンが国際大会に参加するよ
う今からお願い申し上げます。
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家族会員・女性会員・ライオネ
ス・クラブエクステンション・
会員増強維持委員会委員長

L 櫛田　邦久
（小樽LC）

　この度、家族会員・女性会員・ライオネス委員会・
会員増強維持・クラブエクステンション、委員長に就
任いたしました櫛田邦久と申します。
　昨今の社会情勢により、今まで会員増強維持を
担当されてこられた各Lの皆様も、大変ご苦労され
た委員会であると思います。当委員会は今年から
新たに創設された委員会でありますが、GMTと協
議・協力しつつ、会員増強の中でも女性会員の増強
におもむきをおいて活動していきたいと思っており
ます。　
　私自身、レオの時からライオンズクラブと関係を
持ち、その後縁あってライオンズクラブのメンバーと
ならせていただきました。今なぜライオンズクラブ
が必要なのか、なぜライオンズクラブに参加しなけ
ればならいのか、自分の経験を考え、また各先輩L、
今期役員の皆様に助言をいただきながら一年間頑
張っていきたいと思っています。各会員の皆様にお
かれましても、こんなやり方はどうだ、などご意見・
提案があれば宜しくお願いいたします。

会則委員会委員長

L 横田　久俊
（小樽みなとLC）

　この度、図らずもキャビネット会則委員会委員長
という大役を仰せつかりました。会則、規則などは
組織の根幹をなす極めて重要なルールであります。
これらの認識度合いや解釈、或いは運用の違いで
ライオンズ活動に支障が出る可能性も懸念されると
ころであります。

　これまで正直なところ、こうしたことにあまり関
心を深めずライオンズ生活を送ってきました。今回、
委員長の責めを全うできるか不安ではありますが、
各級会則の学習や研鑽を深めながら全力を傾注し
たいと思っているところであります。何れにしまして
も地区役員の役目は、ガバナーをしっかりと支え、
キャビネットの運営が円滑に進むように与えられた
任務を果たすことであります。未熟ではありますが
スタッフの一員として1年間努力する所存であります
ので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致し
ます。

LCIF委員会委員長

L 稲村　宗彦
（小樽中央LC）

　この度、L佐々木忠康ガバナーよりLCIF委員長
を仰せつかりました。
　小樽中央ライオンズクラブのL稲村宗彦でござい
ます。ライオンズクラブ国際財団（LCIF）は、1968
年に国際協会によって設立された財団で、日常の
運営は10名の委員から成る同財団執行委員会に
よって行われ寄贈を受けた基金を運用して、大災
害や緊急事態の救済、その他全世界的に人類の
福祉に貢献することを目的としております。私自身、
大変な不安も有りますがL佐々木ガバナー方針のも
と精一杯努めてまいりますので、皆様のご協力を
宜しくお願い致します。

ライオンズクエスト
委員会委員長

L 岸田　光明
（小樽LC）

　今期1年間ライオンズクエスト委員長に指名されま

役員就任ごあいさつ
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した。考えてみれば、これは重大なことのようです。
　私が、クエストと言う言葉を知ったのは、小樽キャ
ビネット本間Lがガバナーの時でした。その時は、
何の事か全然理解出来ませんでしたが、年を重ね
て来て、現存の世相を考えますとこの委員会の大
切さを感じ、昨年函館CBNのクエストプログラムセ
ミナーを受講致しました。今日の世の中は、人類
愛、家族愛、友人愛、教育愛が失われつつあります。
次世代を担う子ども達が、自尊心を高め、責任感
を持ち、愛情を抱く、自分も他人も大切にする健康
的な人間に成長するために必要な「生きる力」を養
うプログラムがクエストと考えます。会員皆様のご
指導ご協力を頂きながら微力でございますが、勉
強努力致しますので、よろしくお願い致します。

就任あいさつ

環境保全・社会福祉
委員会委員長

L 鈴木　喜明
（小樽みなとLC）

　今期331C地区、小樽キャビネット環境保全・社
会福祉委員会委員長をさせて頂くことになりまし
た、小樽みなとライオンズクラブのL鈴木喜明です。
　北海道は大自然に恵まれ、余りに当然にそこに
あるため、その存在の大切さを見落としがちです。
しかし、環境破壊は都市部に限らず、身近なところ
でも着実に進行しています。特に331－C地区内で
は自然環境を観光資源として発展してきた地区も多
くあり、その保全は必要不可欠なものと言えます。
小樽地区では、小樽5LC合同で、千年の森プロジェ
クトに参加するなど、その大切さをクラブ内はもち
ろん市民にも訴えているところです。また社会福祉
についても幅広い課題があり、331－C地区内では
65歳の高齢化率30．3％となりました。各ライオン
ズクラブのアクティビティの中でも、益々社会福祉
関連事業が望まれ、増えている状況です。今期の
当委員会の活動として、従前より継続されておりま

す中古眼鏡と使用済み切手の回収事業は行なわせ
て頂くとともに、昨年新規で行なったアクティビティ
であるフェイスタオルの回収アクトなどの継続も考
え合わせつつ、今期新規アクティビティとして、社
会福祉関連の特に独居老人や高齢者の方への見守
り又は孤独感解消等の事業をさせて頂ければと考
えております。
　どうか今期も各クラブの多大なるご協力をお願
いして挨拶とさせて頂きます。一年間宜しくお願い
いたします。

役員就任あいさつ

献血・献眼・献腎保健
委員会委員長

L 星野　俊雄
（余市LC）

　今期佐々木ガバナのもと献血・献眼・献腎保健委
員会委員長を拝命した事に対しまして、事の重大な
職責と不安を感じており、初めての委員長で不慣れ
で至らないこと多くありと思いますが、一年間委員
長を務めあげたいと思っております。
　331C地区の会員の皆様は献血・献眼・献腎の重
要性は存じて居ると思いますが、より一層の認識と
活動をよろしくお願いいたします。
　今期一年間委員長を一生懸命務めあげ、この
三献推進活動はライオンズクラブで最も重要なアク
ティビティで、会員の皆様方の三献推進活動に対す
る御協力と御指導を賜ります様、よろしくお願いい
たします。
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就任挨拶

青少年キャンプ及び
交換委員会委員長

L 加藤　朋二
（小樽LC）

　YCEはライオンズクラブ国際協会の国際プログラ
ムで『世界の人 と々の間に、相互理解の精神を培い
発展させる』という、ライオニズムの目的を助成す
ることを目的とし、1962年から50年以上続いてい
る事業であります。今日まで、YCEプログラム実施
の為、多くのクラブやメンバーの御努力で支えられ
て来た事を、あらためて感謝申しあげます。今後の
YCEプログラム発展の為には、各クラブは基より、
各ゾーンチャーパーソンとゾーン委員の連携が更に
重要に成ります。また、地域の大学や高校等のサ
ポートも頂いて、総合的な協力でYCEプログラムを
実施していく事を期待致します。YCE派遣生が大
きく成長した姿や、来日生を受け入れた、ホストファ
ミリーの感動を、メンバー各位にたくさん伝えられ
れば、更にこのプログラムは活性化すると思います。
YCEプログラムが331-C地区で更なる広がりが実現
する様に、皆様のご理解と積極的な参加を熱くお
願いして、就任の挨拶と致します。

青少年指導・薬物乱用防止
委員会委員長

L 岩永　篤
（小樽中央LC）

　このたび青年指導・薬物乱用防止委員長をおお
せつかり重責に身の引き締まる思いでいます。
　ガバナーの基本方針にそった委員会活動が求め
られると思いますが、最近深刻なのは、これまで
薬物とは無縁だった人、とりわけ若者・青少年がこ
の危険ドラッグに手を出している実態があります。
現在その数40万人とも言われています。

　数年前から「合法ハーブ」「合法ドラッグ」などと
書かれて売られてきたために、薬物への心理的な
抵抗感が弱まり、ごく普通の若者たちが手を出して
いった面があります。
　またインターネットで簡単に手に入る等、一度だ
け試してみようという軽い気持ちだった人たちが依
存を深め、やがて常用し廃人となります。
　国では、店舗への摘発・ドラッグの原料となる化
学物質の密輸を食い止めるための水際対策に力を
入れていますが、増えているのが現状です。
　ライオンズが出来ることは、危険ドラッグに手を
出さないという啓発運動に力を注ぎ、特に若者層
に薬物乱用防止セミナーを実施する事が急務であ
ろう。
　また、ライオンズのメンバーが認定講師制度を受
講し、講師となって活動をして頂きたいと思います。
　最後に、一年間よろしくお願いいたします。

青年アカデミー・アラート
委員会委員長

L 小谷　孝夫
（黒松内LC）

　このたび、青年アカデミー・アラート委員会委員
長を拝命致しました、黒松内LCのL小谷です。今
年で6年目になる委員会ですが、過去の実績を十
分に生かして、また新たな委員会活動を展開して
行きたいと思っております。アカデミーネットも効率
的に活用し、メンバーの横断的なつながりや親睦
を図りながらも、緊急災害支援が必要な事態になっ
た時には、迅速に情報収集と支援活動を行えるよ
うに準備しておく所存です。佐々木ガバナーの今年
度の＜ガバナー基本方針＞にもありますように、ラ
イオンズとしての使命感を持ち、新たな活動を行い、
結果を検証するという一連の活動の実践を目標と
します。そのような活動の為にも、各クラブから1名
以上のアカデミーネットの参加メンバーを登録して

役員就任ごあいさつ
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いただくことを改めてお願い申し上げます。委員会
の構成員、アカデミーネットのメンバー、更には各
クラブのご理解とご協力をお願い申し上げまして、
就任の挨拶とさせていただきます。

PR情報委員会委員長

L 木村　嘉広
（小樽うしおLC）

　2015～2016年度、PR情報委員会を担当するこ
とになりました小樽うしおライオンズクラブのL木村
嘉広です。
　原稿の依頼等、お願いすることが多々あるかと
思いますが皆様の協力とご支援の基、責務を全う
したいと思いますのでどうぞよろしくお願い致しま
す。簡単ですが就任の挨拶とさせていただきます。

就任あいさつ

IT委員会委員長　

L 大倉　栄治
（小樽LC）

　今期、小樽キャビネットL佐々木ガバナーの元で
IT委員会委員長を務めますL大倉です。
　IT委員会に携わるのは今期で6期目となりますが
今期のガバナー基本方針の中に「331-C全クラブに
青年アカデミー会員を形成し、又、ITを駆使してウェ
ブでの連携を図る。」とあります。これを実現する
ために青年アカデミー委員会と連携して青年アカデ
ミーの窓口となるfacebookの普及に取り組みたい
と思います。
　331-C地区のホームページの活用とfacebookを通
してのコミニュケーションをクラブ、リジョン、ゾー
ンを超えて活発に行えるようにし、ガバナースロー
ガン《誇りを持って革新、行動して結果を出す！》を

そのままITを駆使して実現し、小樽キャビネット成
功の一助となればと考えております。
　ホームページのブログへの投稿に対しても各クラ
ブの協力をよろしくお願い致します。
　ホームページに関しましてはより便利に見やすく
制作をしたいと思っておりますのでよろしくお願い
致します。

キャビネットの運営に
ご協力を

キャビネット運営委員会委員長

L 八田　孝之
（小樽LC）

　今期キャビネット運営委員長を拝命致しました。
自分に務まるのか内心忸怩たる思いがありますが、
しかし引き受けた以上は責任の重さを自覚し、ガ
バナー始め三役の足を引っ張る事のない様に、こ
れから一年間全力投球で頑張る所存です。
　幸いホストクラブのご理解とご協力を得て経験
豊富な運営委員の皆様を選出していただき、最初
の大仕事である年次大会のガバナーエレクト入場
を成功裡に終え、また次期ZCキャビネット委員長、
副委員長、三役研修会を狭い会場でご不便をおか
けしましたが、無事終了できました。
　いよいよキャビネットの各役員、各委員会と同時
に運営委員会も本格的に動き出しますが、ホストク
ラブだけではなく、331－C地区の皆様のご支援と
ご協力を切にお願い申し上げます。
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　次年度へ向けての研修会が行われました。
　次期ゾーンチェアパーソン・ゾーン委員、次期地区委
員長・副委員長、次期クラブ会長・幹事・クラブ事務局
員が一堂に会し、出席者紹介、地区ガバナーエレクト
挨拶・スローガン・基本方針発表等の後、中小企業診
断士庄司俊雄様より『元気の出る話』と題して講演を
頂きました。
　各分科会の後、再全体会議が開かられ、無事閉会。
その後、「ビアホール三幸」にて懇親会を開き、交流の
場となり、有意義な一日となりました。

　本年度、第1回目となるキャビネット会議が地区役員、構成員合わせて73名の出席のもと開催されました。
　冒頭、地区ガバナーL佐々木忠康より挨拶と基本方針説明があり、地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員
会報告の後、審議へと入りました。
　審議事項といたしまして
①　ガバナー選任について	 ②　キャビネット幹事・会計選任について
③　キャビネット幹事・会計の担保について	 ④　地区会計監査の委嘱について
⑤　キャビネット予算（案）について	 ⑥　今年度クラブ拠出金について
⑦　今年度取引銀行・事務局について	 ⑧　キャビネット旅費規程	（案）について
⑨　キャビネット軽重規程（案）について	 ⑩　地区ガバナー公式訪問日程について
⑪　ガバナー提出議案について	 ⑫　クラブ提出議案について
　以上、審議承認されました。その後、FWT・GLT・
GMT・ゾーンチェアパーソン・各委員会委員長の活動方
針説明、報告がなされました。
　閉会後、和やかに懇親会があり、無事一日の予定
を終了いたしました。

キャビネット研修会

2015～2016 キャビネット研修会
� ■日時：2015年5月30日（土）　■場所：小樽ニュー三幸

キャビネット会議開催
� ■日時：2015年7月18日（土）　■場所：グランドパーク小樽
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　7月11日（土）12：00～15：30　蓬菜殿（室蘭市）において第1回GLT研修会を開催した。司会者より開会宣
言及び本日出席者紹介・タイムスケジュールの説明を発表。初めに地区ガバナーL	佐々木忠康より挨拶をいた
だき、地区GLTコーディネーターL藤井　幹久の挨拶と本日の研修会内容の説明でスタートした。
　ゾーンチェアパーソン活動報告書作成の説明（ゾーンチェアパーソン引継研修会で渡したUSB）を参考に作
成し、GLTコーディネーターへの提出する様に説明有り。つづいてクラブ運営管理についてクラブ訪問時7
項目の基本質問事項・クラブ健康診断レポートを基にクラブ内容を把握し、クラブ役員とのコミュニケーショ
ンを図っていく。第1R第1Z～第5R第2Z各ZCから活動報告・活動方針が発表された。（第1回CAB会議資料　
P.111～P.115参照）
　ZCの職責と今年度の活動方針と題して、地区ガバナーよりスローガンの説明・PIAR計画の説明　①会員増
強　②タオルボランティア継続　③傾聴ボランティア実施　④ライオンズ奉仕デー（10月8日家族会員と共に
ACTを実施）　⑤LC1F53全クラブから拠出願う）　⑥青年アカデミー会員の形成のガバナー基本方針説明
がなされ、ゾーンチェアパーソンは各クラブとのパイプ役を取ってもらい結果を出してほしいの説明。
　今回のTチャート研修は、初歩的な研修を行い家族
会員についてのメリット・デメリットと題し行い、各クラ
ブで実施するよう要望された。
　GMT地区コーディネーターL	坂本誠一より前年度の
会員動向及び結果報告が発表され会員増は家族会員が
増えなければ会員は増えないとの説明。
　最後に第1副地区ガバナーL	本所光男より総評があり
終了しました。
　次回GLT研修会は、9月26日（土）小樽で開催いたし
ます。

2015 年度第 1 回 GLT 研修会

2015年度第1回GLT研修会
� 地区GLT副コーディネーター　L�後藤　彰
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ガバナー公式訪問日程予定表（2015年7月～2016年6月）
R Z 訪問日 曜日 役　員

打合せ
公式
訪問 当番クラブ 開催場所 参加クラブ

4 2� 7月22日 （水）
16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

砂原LC プラザ武蔵 八雲、森、鹿部、砂原

1
1�
7月23日 （木）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

函館北斗LC 五島軒本店 函館、函館北斗、函館巴、函館すずらん、
函館LSC2

4
1
7月30日 （木）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

函館臥牛LC 函館国際ホテル 函館東､ 函館海峡､ 南茅部､ 上磯､ 函館元町、
函館みなと函館中央､ 函館グリーン､ 函館臥牛2

5
1�
8月8日 （土）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

安平LC ノーザンホースパーク 静内、門別、新冠鵡川、安平、厚真
2

3
1�
8月21日 （金）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

白老LC ホテル平安（幌別） 室蘭､ 洞爺､ 伊達､ 室蘭北斗登別､ 室蘭東､
白老､ 登別中央2

2
1�
8月22日 （土）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

ニセコLC ヒルトンニセコビレッジ 余市、岩内、寿都、黒松内倶知安、ニセコ、
京極2

5
1��
8月28日 （金）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

苫小牧白鳥LC グランドホテルニュー王子 苫小牧、苫小牧ハスカップ、苫小牧中央、
苫小牧白鳥、苫小牧LSC2

2
1��
8月29日 （土）

16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

小樽LC ニュー三幸 小樽、小樽中央、小樽みなと、小樽グリーン、
小樽うしお2

1 2� 9月4日 （金）
16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

福島ＬＣ 木古内・知内、松前、福島

1 1� 9月5日 （土）
16:00
～
18:30

18:30
～
20:30

北桧山ＬＣ 江差、北檜山、奥尻

クラブ周年行事予定表
NO クラブ名 創立 開催月日 曜日 開催場所
1 洞爺LC 55周年 2015年9月16日 （水） 洞爺万世閣
2 倶知安LC 55周年 2015年9月12日 （土） 未　定
3 函館中央LC 45周年 2015年9月20日 （日） ホテル法華クラブ
4 余市LC 55周年 2015年10月17日 （土） 余市町中央公民館
5 寿都LC 50周年 2015年10月 総合文化センター
6 八雲LC 55周年 2015年10月～11月頃 八雲遊楽亭
7 室蘭東LC 55周年 未　定 未　定
8 小樽みなとLC 55周年 2016年5月29日 （日） グランドパークホテル
9 苫小牧ハスカップLC 25周年 2016年4月23日 （土） グランドホテルニュー王子
10 苫小牧中央LC 45周年 2016年6月1日 （水） グランドホテルニュー王子
11 苫小牧白鳥LC 40周年 2016年6月5日 （日） グランドホテルニュー王子
12 静内LC 55周年 2016年　未定 　 未　定

　最近、二人目の孫が生まれ目尻が下がりっぱなしの山口雅代と、幼稚園の娘を持ち、子育て真っ最中
の田中めぐみです。この度、キャビネット事務局で働かせて頂くことになりました。
　何かとご迷惑をおかけすると思いますが、一年間よろしくお願い致します。
	 事務局　山口　雅代・田中　めぐみ
� 〒047-0031�小樽市色内1-9-1�松田ビル4F　TEL（0134）26-6183　FAX（0134）26-6234
� E-mail:otarucab15-16@lionsclubs-331c.org

ガバナー公式訪問日程とクラブ周年行事予定

小樽キャビネット事務局員紹介



編集後記
　今年は暑い日肌寒い日を繰り返して（小樽では）いますが、夏本番を迎えた
と感じられる今日この頃、ライオンズの皆様は、いかがお過ごしでしょうか。
　お陰様で新キャビネットよりエコー誌第一号を送る事となりました。
　慣れない誌面運びではありますがスタッフ一同、誠心誠意務めますので、
各クラブPR委員の方には何かとお願いする事があるかと思いますが協力の程
を宜しくお願い致します。

編集委員
委 員 長　　木村　嘉広
副委員長　　大森富美雄
委　　員　　塩見　　猛
　　　　　　駒形　繁幸



331-C地区ガバナースローガン
「誇りを持って革新、行動　

　　　して結果を出す!!」
キーワード -英智-

2015～2016年度
国際テーマのハイライト：
命の尊厳と和




